

27. Juni 2023

1 von 1

**Mitteilungen**

1. Gegen die Niederschrift der letzten Sitzung werden keine Einwände erhoben.
2. Geschwindigkeitsmessungen.
3. Mehrere Anrufe beim Ortsvorsteher mit dem Inhalt, dass viele Autofahrer sich nicht an die Geschwindigkeitsbeschränkung in der Knorrstraße halten, nimmt der Ortsbeirat zum Anlass, die Verkehrsüberwachung zu bitten, in diesem Bereich öfter zu kontrollieren.
4. Nach den Sommerferien ist beabsichtigt, eine gemeinsame Sitzung der betroffenen Ortsbeiräte mit Vertretern des Straßenverkehrs- und Tiefbauamts, der Abteilung Verkehrsüberwachung des Ordnungsamts sowie der Autobahn GmbH durchzuführen, um eine erste Bilanz der verkehrlichen Auswirkungen der Sanierung der A49/Südtangente Kassel zu ziehen. In diesem Zusammenhang werden u.a. Schleichverkehre im Bereich des dez-Einkaufszentrums thematisiert und Maßnahmen zur Verbesserung der Verkehrssicherheit für Fußgänger an den Einfahrten zum dez diskutiert. Ideen zu Letzterem sollen an das Centermanagement herangetragen werden. Der Ortsbeirat behält sich vor, dieses Thema auf einer der nächsten Sitzung zu behandeln.
5. Herr Bendrien erinnert daran, dass im Nachgang der Ortsbeiratssitzung vom 22.11.2022 ein Besichtigungstermin des Kraftwerks Kassels an der Dennhäuser Straße noch offen ist. Angesichts des großen Interesses an einem Fernwärmeanschlusses im Stadtteil, wird der Ortsbeirat dazu beitragen, eine Info-Veranstaltung für die Bürgerinnen und Bürger zu initiieren, auf der die Geschäftsleitung des Kraftwerks Gelegenheit hat darzustellen, wo aktuell bereits Fernwärmeleitungen liegen, wie viel Potenzial es für weitere Fernwärme im Stadtteil gibt und wie die weiteren Planungen aussehen.

Harald Böttger  
Ortsvorsteher

Michael Schwab  
Schriftführer